

kräftig mitwirkten (Diodor. II, 26.). Nachmals standen sie unter der Herrschaft der Meder, mit welchen sie zuletzt dem großen persischen Reiche unter Cyrus einverleibt wurden. —

Die Religion dieses Volkes war ursprünglich Natur- und Feuertienst, wurde aber früh schon durch den großen Religionslehrer *Zoroaster* (Zerdust, Zeretoschtro) zu einem vollständigen System ausgebildet, dessen Hauptlehren und Gesetze in der Sammlung der Zendschriften (*Zend-avesta*) niedergelegt sind. Sie verbreitete sich nachmals über das ganze persische Reich.

---